

フレッシュ

平成22年5月13日

— はじける3年生 —

力を発揮した運動会

天候が心配された運動会でしたが、無事に終わることができました。子供たちは、それぞれの演技に持てる力を発揮し、運動会を堪能したようでした。保護者の皆様には、子供たちへ温かな声援をかけていただき、ありがとうございました。さらには、PTA学年対抗綱引きにも多数参加、そして応援していただいたことにも、感謝申し上げます。（結果がすべてではありません！）

なお、後日、おたのしみ版にこの日の児童の日記や作文を載せたいと思いますので、それこそお楽しみに。

さて、来週は家庭訪問をさせていただくことになります。お忙しいところ申し訳ありませんが、ご協力をお願いいたします。なお、訪問に際しましては、多少、時間にずれが生じるかもしれませんが、ご了承願います。

集金のお願ひ

今月の集金を、以下のようにさせていただきます。PTA安全互助会の集金後に、集金袋を配布いたしますので、ご準備いただければ幸いです。

国語テスト	280円
くりかえし計算ドリル	330円
算数テスト	280円
計算まるごとスキル	500円
理科テスト	320円
音楽ワーク	370円
カラフル粘土	220円
合計	2,300円

国語辞典の購入について

3年生の国語では、国語辞典の使い方について学習します。できるだけ国語辞典を利用する機会を数多く持ちたいと考えておりますので、小学生用のものをぜひ準備していただきたいと思います。学校を通しての購入を希望される方は、申し込み用の封筒に代金を入れて担任までお届け下さい。すでにお持ちの方や、書店等での購入を予定されている方は、そちらを使っていただいて結構です。

タチツボスミレット?

「きつつきの商売」の中に出てきた『タチツボスミレ』ですが、山澤先生が「授業は終わってしまったと思うのですが・・・」と言いながらも、3年生のためにわざわざ持ってきてくださいました。しかも、2ク



ラス分。やはり、実物が子供たちに与える影響は違います。子供たちは「意外と小さいんだね。」「においはどうかな?」と、会話が弾んでいました。

山澤先生、ありがとうございました。

ホウセンカの芽が出ました

理科の授業で種をまいた、ホウセンカの芽が出始めました。子供たちは、だれかの芽が出始めると不安になるようで「ぼ



くのはまだかなあ」「わたしの種は、大丈夫かな。」と、毎日観察して世話をするようになりました。その愛を、種をまいてからすぐに見せてほしかったのですが……。まあ、これからでも遅くはないでしょう。